

## MTQN ke-40 Ditabuh, Wako Padang Ingin Generasi Muda Senang Baca Alquran

Afrizal - [PADANG.XPRESS.CO.ID](http://PADANG.XPRESS.CO.ID)

Jul 27, 2022 - 23:42



PADANG - Musabaqah Tilawatil Quran Nasional (MTQN) ke-40 Tingkat Kota Padang ditabuh, Rabu (27/7/2022). Wali Kota Padang Hendri Septa berharap, Alquran dapat menjadi pegangan hidup.

"Kita berharap MTQN dapat meningkatkan minat generasi muda kita untuk senang membaca Alquran," kata Hendri Septa saat membuka MTQN ke-40 di

Masjid Agung Nurul Iman.

Hendri Septa mengatakan, Alquran tidak saja menjadi kitab yang dibaca. Akan tetapi juga diharapkan anak-anak atau generasi muda mampu mendengar dan melafazkannya dan membawanya di waktu salat.

MTQN ke-40 Tingkat Kota Padang dilaksanakan selama tiga hari. Yakni dari tanggal 27 Juli hingga 29 Juli. Sebanyak 530 lebih peserta berasal dari siswa siswi dan santri di bawah lingkungan Dinas Pendidikan, Kementerian Agama, sekolah pendidikan Al-Qur'an, MDA/MDTA, TPA/TPQ, rumah tahfidz, pesantren, dan lainnya.

Sisi lain, Hendri Septa menyebut bahwa Kota Padang kembali mampu mempertahankan prestasi dalam ajang MTQN Tingkat Sumatera Barat Tahun 2023. Predikat juara umum kembali direbut pada tahun 2021 lalu setelah lepas pada tahun 2019.

"Kita jangan senang dulu, akan tetapi kita mesti mampu mempertahankannya," kata Hendri Septa.

Wali Kota berharap, pada pelaksanaan MTQN Tingkat Sumatera Barat pada tahun 2023 mendatang, Kota Padang kembali mampu menunjukkan prestasinya. Keluar sebagai juara umum.

Agar Kota Padang kembali mampu mempertahankan prestasi di tingkat provinsi, seluruh peserta MTQN Kota Padang kali ini diharapkan mampu menunjukkan performa terbaiknya. Sehingga ketika berlaga di MTQN Tingkat Sumatera Barat di Solok Selatan nanti dapat meriah hasil memuaskan.

"Kepada seluruh peserta MTQN mari tunjukkan kebolehan kita," imbau wali kota.

MTQN ke-40 Tingkat Kota Padang ditutup pada saat 1 Muharram. Di tahun baru Islam itu, Wali Kota Padang Hendri Septa sekaligus menutup dan memperingati Tahun Baru Islam. (\*\*)